

鹿島アントラーズ

行方市は鹿島アントラーズのホームタウンです

アントラーズの地域活動

10月31日、11月7日、8日に北浦運動場第1グラウンドにおいて、5歳児交流サッカーカー教室が行われました。市内の5歳児230人が、アントラーズスクールのコーチからサッカーの楽しさを教わりました。来年4月に同じ小学校に通う友達とのふれあいは、とても楽しい時間でした。



ゲーム前の円陣



ナイスキック

11月10日に霞ヶ浦ふれあいランドで行われた行方ふれあいまつりにおいて、アントラーズがキックターゲットブースを出展しました。幼稚園児から大人までたくさんの参加者が長蛇の列をつくり、会場は一日中歓声で包まれました。



長蛇の列



賞品ゲット

アントラーズは、これからもサッカーをはじめとしたスポーツの楽しさを、地域に伝えていく活動を続けていきます。



2019シーズンスローガン

Football Dream
かわる

鹿島アントラーズ
オフィシャルサイト



今月のホームゲーム

【天皇杯】

△12月21日（土）16:00
準決勝 V・ファーレン長崎

医療機関案内

+ 茨城子ども救急電話相談 24時間 365日

☎ 03-5367-2367 (短縮ダイヤル# 8000)

+ 茨城おとな救急電話相談 24時間 365日

☎ 03-5367-2365 (短縮ダイヤル# 7119)

+ 中毒 110番

つくば（9時～21時）☎ 029-852-9999

大阪（24時間対応）☎ 072-727-2499

日本中毒情報センター <https://www.j-poison-ic.jp>

+ 鹿嶋市夜間小児救急診療所

☎ 0299-82-3817

診療時間 夜間（毎日）20時～23時

（受付：22時45分まで）

対象

中学生以下

場所

鹿嶋市宮中1998-2

鹿嶋市教育センター内



今年もあつという間に師走を迎えました。朝晩がぐっと冷え込み、空気が澄んで、遠くに見える筑波山や富士山のシルエットがとてもきれいな季節でもあります。朝晩がぐっと冷え込み、空気が澄んで、遠くに見える筑波山や富士山のシルエットがとてもきれいな季節でもあります。日が短くなり、夕暮れ時はちょっぴり寂しくなる年の瀬ですが、年が明けるとほんの少しづつ日が延びてくるのが樂しみです。子どもから大人まで、体調管理をしっかりとを行い、この冬を元気に乗り切りたいですね。受験生の皆さんもこれからが正念場。自分の目標に向かって力を存分に發揮し、みんなですてきな春を迎えましょう。（美）

◆
編集後記
◆

かわいい笑顔あつまれ！



わたしたちも
仲良し姉妹です♪

やばた ゆうり
矢幡 優莉ちゃん
H29.1.3生

矢幡 遥音ちゃん
H30.3.29生